

# FPII

## Kapolres Purwakarta Pimpin Pembukaan Kegiatan KKP Serdik Sespimmen Polri Dikreg Ke-63

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.FPII.OR.ID](http://PURWAKARTA.FPII.OR.ID)

Jun 23, 2023 - 18:45



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, memimpin acara pembukaan kegiatan Kursus Kepemimpinan Polri (KKP) Serdik Sespimmen Dikreg Ke-63 tahun anggaran 2023 di Aula Sarja Arya Racana Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat pada Rabu, 21 Juni 2023.

KKP Serdik Sespimmen Polri Dikreg Ke-63 tahun 2023 diikuti oleh sebanyak 11

orang peserta yang terdiri dari perwakilan dari berbagai wilayah. Ketua Tim KKP Sespimmen, Kombes Pol Didik Mulyanto, secara simbolis menyerahkan pelekat kepada Kapolres Purwakarta sebagai tanda dimulainya kegiatan ini.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh sejumlah para responden, seperti Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari), Pengadilan Negeri (PN), mahasiswa, tokoh masyarakat (Tomas), tokoh agama (Toga), dan tokoh adat (Toda)

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas kepemimpinan di lingkungan Polri.

"Kamu berharap agar para peserta KKP Serdik Sespimmen Polri Dikreg Ke-63 TA. 2023 dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilan kepemimpinan mereka," ucap Edwar.

Ia juga menekankan pentingnya menjunjung tinggi profesionalisme, etika, dan dedikasi dalam menjalankan tugas sebagai anggota Polri.

"Di sisi lain, para responden yang hadir menyambut baik kegiatan KKP Serdik Sespimmen Polri Dikreg Ke-63 tahun 2023 ini. Mereka menyampaikan harapan agar para peserta dapat mengimplementasikan ilmu dan nilai-nilai yang diperoleh selama kursus ke dalam praktik kepemimpinan mereka di masa depan," ucapnya.

Selain itu, Lanjut Edwar, mereka juga berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan guna meningkatkan kualitas dan profesionalisme anggota Polri.

"Kegiatan KKP Serdik Sespimmen Polri Dikreg Ke-63 TA. 2023 ini dijadwalkan akan mengikuti berbagai sesi pelatihan, diskusi, dan simulasi untuk memperdalam pemahaman mereka dalam bidang kepemimpinan," ungkap Edwar.

Diharapkan, melalui KKP Serdik Sespimmen Polri Dikreg Ke-63 TA. 2023 ini, Polres Purwakarta dapat melahirkan pemimpin yang handal dan berkualitas untuk melayani masyarakat dengan lebih baik.